

Leserbrief M. 08. 2017

Mitteldeutsche Zeitung

Ausflug in die Luft

Zu einem Ausflug der Bewohner der Villa Kunterbunt:

Alle Jahre wieder – so waren auch in diesem Jahr Bewohner der Villa Kunterbunt aus Obersdorf Besucher des Flugplatzfestes in Udersleben. Schon über zehn Jahren nutzen einige Bewohner die Möglichkeit eines Rundfluges. Ronald Maurer ist dabei fest davon überzeugt, dass der Barbarossa vom Kyffhäuser ihm zurückwinkt, und schon deshalb reizt es ihn, in die Luft zu gehen. Für die Bewohner ist es ein großes Erlebnis und wir Mitarbeiter freuen uns, ihnen dieses zu ermöglichen. Dass wir dort gern gesehene Gäste sind, zeigt uns die herzliche Begrüßung vom Flugplatzteam. Auf diesem Wege ein herzliches Dankeschön.

Heike Doerner, Mitarbeiterin der Verwaltung der Villa Kunterbunt, per E-Mail